

CORREO DE MALLORCA

PERIÓDICO CATÓLICO

Año III.—N.º 955

OFICINAS: Plaza de Santa Eulalia, n.º 9, 1.
Horas de despacho: de 10 a 2 y de 4 a 7

Domingo 15 de Diciembre de 1912

PALMA DE MALLORCA
Apartado de Correos núm. 19.—Teléfono núm. 193
FRANQUEO CONCERTADO

Páginas de la vida

No fué el frío...

(DE NUESTRA COLABORACIÓN)
Bien hundiéndose en los almohadones de su berlina, arrojada en pieles por entre las que sólo asoma su nariz, la dama va pensando que a pesar de la niebla y de la humedad y de los fríos, a pesar del día gris y del tiempo invernal, la vida es hermosa, la vida es buena.
Acaso con un pequito de sol...
Pero ¡bah! ¿qué importa que el viento arrastre las hojas muertas, que la bruma invada los paseos y las calles, que la mañana sea temblorosa y nublada? Todo eso se queda al otro lado de los vidrios del carruaje, y ella, la dama, tiene su felicidad en su corazón, y tiene en su morada chimeneas rebosantes de alegre fuego, y estancias alfombradas y plantas de salón que están floridas como si fuese primavera...
Y ahora, que ha tenido que salir a la calle para comprar unas franelitas de regalo, tiene un coche mullido y abrigado y ricas pieles y ricas blondas y suave manguito...
Sólo se le enfria la nariz. Jamás, en este mundo, fué completa la dicha.

Al pasar por una iglesia donde había un Cristo de su devoción, ha mandado parar el coche y ha penetrado en ella.
Ativa y digna, se ha dejado caer en un reclinador y ha rezado un Credo por sus hijos y luego otro por ella y otro más por su marido, que santa gloria haya... Y contemplando el cuerpo desnudo y crucificado del Señor, una sensación de frío la ha hecho estremecer, y ha subido a sus labios una frase aprendida en sus autores místicos.
—¡Oh, Jesús, quién pudiera cubrir con lienzos de amor fino vuestras desnudas y llagadas carnes!...
Junto a la dama, se rodillas en el suelo, suspiraba una anciana, y un ciego, en pie, apoyada la mano en el hombro de un niño, oraba también. Y entraban en la capilla gentes humildes, gentes pobres, encogidas por el frío o abatidas por el hambre, mujeres miserables, hombres desecho de la vida, todos buscando en el gran abastido, en el gran pobre, un poco de amparo y de calor.

—¡Quién pudiera cubrir con lienzos de amor fino vuestras carnes llagadas y desnudas!...
Y el Cristo parecía responder:
—Pues cubrélas... Ahí las tienes, ahí tienes a mis hermanos, los enfermos y mendigos, cuerpo de mi cuerpo, por quienes yo di riquezas a los ricos y puse lumbre de caridad en los corazones... Pero ¡qué poco me regalan y me visten en esos mis hermanos!...
¿Dónde está San Martín el que partió conmigo su capa? ¿Dónde aquella Isabel de Hungría que, leproso, me cedió su lecho? ¿Dónde San Vicente de Paúl cuyo pobre manto me sirvió tantas veces de abrigo? ¿Dónde aquellos santos que siempre me hacían partícipe de su mesa? Tengo hambre, tengo frío, tengo tristeza en mis pobres... Los ricos, encerrados en sus castillos de invierno, no se acuerdan de ellos... Temen que sus manos se enfrien al posarse sobre las del pobre, temen que sus ojos se impresionen demasiado al encontrarse frente a la miseria, niegan el hermano el afecto que prodigan a un perro... Y crecen y rezan y hasta se agitan, según ellos se imaginan por mi gloria... ¿Por eso estoy desnudo!

—Habrás oído la dama de los pies... la palabra misteriosa de Cristo?...
Al entrar de nuevo en su coche va pensando que acaso en este mundo no es completa la dicha. Y eso no lo piensa ya por su nariz que, además de continuar helada, está roja como la de una persona que ha llorado.

Es de noche.
En el cuarto de la plancha tienen su tertulia orladas y doncellas.
Rosita, viva y menuda como el grano de la pimienta, dice:
—¿Qué sucede esta tarde? ¡Hijas, qué trotes de ropero en armario, qué subir y bajar de silla en taburete!... Estoy como para que venga a buscarme la Cruz Roja... Yo no sé qué me sea la habré picado hoy a la señora... Me ha hecho sacar a montones ropa blanca que tenía del difunto señor... Me ha hecho descolgar todos los vestidores de vestidos de ella, noventa, eso sí, pero muy pasados de moda... Me ha hecho buscar trajes arrinconados de los señores... Me ha hecho buscar gorritas y pañales que guardaba en cajas perfumadas... Me ha hecho apartar sábanas y mantas y chales y medias de lana que acaso hizo su abuela... Y mientras me iba dando órdenes y hasta ella misma estaba rebuscando, no cesaba de hablar y de decir: Es una vergüenza que toda esta ropa esté aquí años y años almacenada sin objeto, cuando hay tantos y tantos que no tienen camisa... Con lo que aquí nos sobra y no usamos se pueden remediar muchas miserias... Rosa no ha visto a los golfos dormir medio despiertos en el hueco de una puerta

en la calle? ¿no has visto a tantas pobres mujeres que con el frío que hace apenas llevan más ropa que en verano? ¿no has oído que en los Asilos todo es aprovechable para los ancianos y los niños? No quiero más rincones en mi casa... No quiero más cristianismo de solo rezar mucho... Porque la piedra de toque es el amor al prójimo y demostrarlo con obras... Y yo quiero mostrárselo con eso y más...
La tertulia se anima, y todas se hacen cruces ante las sensacionales revelaciones de Rosita.
—¿Qué será? ¿qué ángel habrá bajado del cielo?—se preguntan, admiradas.
—Porque para el rumbo de su casa, para comidas y fiestas, ha sido muy espléndida la señora, pero para los pobres ha sido siempre así—dice una apretando los puños.
—Sí, así, así—repite todas, apretándose también.
—¿Si se habrá vuelto loca?—exclama otra de las doncellas.
—Hijas—chilla Rosita—mucho frío se conoce que heca cuando hasta la señora se acuerda de los que van descalzos...
Y no podían imaginarse, ni se imaginaban nunca, que no fué el frío, sino el furo del amor, quien movió a la señora postrada ante la llagada desnuda de un Crucifijo de quien era devota.

J. Le Brun

El P. Arnaldo Rigo
Salida para Roma
Ayer tarde, a bordo del vapor correo «Miramar», embarcó para Barcelona el nuevo Procurador general de la Orden Tercera Regular de San Francisco, nuestro respetable amigo R. Padre Arnaldo Rigo, Maestro de Novicios y Definidor Provincial que ha sido hasta ahora de la Orden en Mallorca.
El P. Rigo marcha a Roma, donde residirá por exigirlo así el alto cargo que se le acaba de confiar.
En el muelle fué despedido por numerosas personas.
Le deseamos feliz viaje.

DEL MAR
En la Sanidad Marítima ha sido despachado, para Ciudadela, el pailebot «Pedro Oliver».
Ayer llegó a este puerto el vapor inglés «Morar», procedente de Barcelona.
A la hora de itinerario, salió ayer tarde, para Barcelona, el vapor correo «Miramar».
Esta mañana llegará el vapor correo «Bellver», procedente de Barcelona.
Para Marsella saldrá esta mañana el vapor correo «Baleas», y por la noche lo efectuará, con destino a Barcelona, el rápido «Ray Jaime I».
Ayer tarde llegó, procedente de Ciudadela, el vapor correo del mismo nombre.
También llegó el pailebot «Beatriz», procedente de Barcelona.

De Inca
El mercado celebrado ayer estuvo animadísimo, efectuándose muchas transacciones, especialmente de almendras de plantel.
Los cerdos cebados se cotizaron a precios más elevados que en los precedentes mercados.
Pesado mañana, 15 del mes en curso, los Congregados de María Inmaculada y de San Luis Gonzaga honrarán a su excelsa Patrona con una velada litúrgico-musical, que tendrá lugar en el teatro del Circolo Católico.
Tomará parte en tan hermoso acto los oradores palmeños don José Font Arbós, concejal del Ayuntamiento de la capital, y don Francisco Sitjé, Pbro.

El discurso resumen lo pronunciará don Miguel Llinás, Pbro., Director de la mutua Congregación.
El día de la Inmaculada Concepción, Patrona de la Infantería española, se celebró, en la Iglesia de Santo Domingo, solemne misa con asistencia por los jefes y oficiales del Regimiento de Inca, a la cual asistió una concurrencia selecta y numerosa.
En el altar mayor, artísticamente adornado e iluminado con luz eléctrica, se destacaba la imagen de la Virgen.
El día siguiente, en la misma iglesia, se celebraron funerales en sufragio de los compañeros de dicho Regimiento fallecidos.
Desde hace algunos días se han reanudado las interrumpidas obras del cuartel de Infantería en construcción, el cual es ya digno de ser visitado.
Se ha practicado una delicada operación quirúrgica a doña Magdalena Mora, hermana de don Tomás Mora, Pbro.
Deseamos su total y pronta curación.
—Hemos recibido una circular del

librero de esta ciudad don Damián Viçens, mediante la cual nos ofrece su taller de encuadernaciones de libros recientemente establecido en la calle de la Roca, número 1, de esta población.
—La idea de construir en esta ciudad un teatro de gran capacidad, con todo el confort moderno, cuenta con muchos adeptos.
Si nos asegura que un grupo de señores está dispuesto a facilitar el capital necesario para la construcción del nuevo coliseo, y que, si no surgen obstáculos imprevistos, dentro de breve tiempo el proyecto se convertirá en realidad.
Corresponsal.
Inca, 13 de Diciembre de 1912.

La Vireuela
Ayer, al visitar, en su despacho oficial, al Alcalde accidental, Sr. Conde de Olocau, no enteró del nuevo caso de vireuela declarado en una casa de la calle de San Jerónimo, cuya noticia ya adelantamos ayer a nuestros lectores.
Nos dijó que el atacado era uno de los individuos que forman la colla del mueble. Supónese que debió contagiarse al desembarcar los equipajes de los vapores correo de Barcelona, en cuya población está muy extendida la vireuela.
El atacado vive solo con su esposa. El Sr. Conde de Olocau, tan pronto como se enteró de la declaración de este nuevo caso de vireuela, ordenó que se colocara un cartelón en el portal de la casa atacada indicando la existencia de dicha enfermedad. Al mismo tiempo, ordenó que un guardia municipal se situara en el portal de dicha casa para evitar que en ella entre o salga alguien.

En un corro de concejales se habla ayer, en el Ayuntamiento, de la conveniencia de habilitar el lazareto de El Terrazo para hospital de varicelosos.
Sin embargo, no se resolvió nada en definitiva.
En el Gobierno civil se recibió ayer una comunicación del Alcalde de Muro pidiendo el envío de linfa vacuna.

En la Audiencia
Señalamiento
Para el próximo lunes, a las diez y media, está señalada la vista, en juicio oral y público, de la causa instruida contra Pedro Juan Oliver, por el supuesto delito de usurpación de un título.
El Teniente Real señor de Lara sostendrá la acusación contra el procesado, y éste estará defendido por el abogado D. Bartolomé Pons.

Notas de sociedad
La Alcaldía
Conti, un enfermo, guardando cama, el Alcalde de esta ciudad, don Antonio Pou Reus.
Le deseamos pronto y total restablecimiento.
A consecuencia de la enfermedad del señor Pou, ayer se encargó, interinamente, de la Alcaldía el primer teniente de Alcalde, señor Conde de Olocau.
De viaje
Ha marchado para Mahón el ingeniero jefe de Obras públicas, don Bernardo Calvet.
Ayer tarde salió para Barcelona D. Antonio Montis.
Se encuentra en Palma el doctor Neugebauer.
Con objeto de pasar las vacaciones de Navidad al lado de su familia, ayer llegó a Palma nuestro estimado amigo y colaborador el alumno de la Escuela de Ingenieros de Caminos don Miguel Forteza y Piña.

La fiesta de la Conquista
Vistas al Obispo y al Capitán general
Una comisión de la organizadora de la fiesta que se celebrará el día 31 del actual en conmemoración de la Conquista de Mallorca, formada de los concejales don Nicolás Brondo, don Pedro Giménez y don Bernardo Obrador, pasó a visitar ayer al Ilustrísimo señor Obispo, Dr. Campins.
Los comisionados le invitaron para dicha fiesta, añadiéndole que pensaban vestir principalmente de gran solemnidad, como ya adelantó el CORREO DE MALLORCA, las funciones religiosas.
Al mismo tiempo le suplicaron, que se dignara asistir a la procesión cívica y bendecir la lápida que se colocará en la nueva plaza de la Conquista.
El Ilustrísimo Prelado, después de agradecer la invitación, prometió, según nos han manifestado los comisionados, asistir a dichos actos y bendecir la referida lápida.
Los comisionados visitaron también al Excelentísimo señor Capitán general, don Wenceslao Molins Le-

maur, invitándole igualmente a las fiestas de la Conquista.
El Excelentísimo señor Molins expresó su agradecimiento por tal atención.

El incendio de anoche
Ayer, al anochecer, se declaró un incendio en la casa llamada «Ca ses Pelegrins», situada en el kilómetro 6 de la carretera de Palma a Establiments.
Dicha casa estaba alquilada a don Miguel Salom, quien la tenía destinada a fábrica de cerería. A su cuenta trabajaba allí el obrero Bernardo Simó.
La circunstancia de que hubiera en la menada casa gran cantidad de cera fué la causa indudablemente de que el fuego tomara, desde un principio, proporciones alarmantes.
En los primeros momentos acudió, no obstante estar enclavada la línea en el término de Establiments, el guardia municipal del Secar del Real, Juan Roca, quien, con la ayuda de gran número de vecinos, comenzó los trabajos para la extinción del fuego.
Como se veía que éste iba tomando incremento por momentos, se procedió al derribo de la parte posterior del edificio, al objeto de evitar la propagación del voraz elemento a otras dos casas contiguas. Esta medida dió excelente resultado, quedando el fuego aislado.
Más tarde se personaron en el lugar del suceso el Alcalde y demás autoridades de Establiments.
Después de grandes esfuerzos, pudo el fuego ser sofocado más allá de las siete.
Las pérdidas materiales se calculan en unas 7500 pesetas, cinco mil en géneros y las restantes en deterioros del edificio, que ha quedado completamente destruido.

¿La Barrientos a Palma?
Ayer llegó a Palma, procedente de Barcelona, el empresario de la eminente cantante de ópera María Barrientos, D. Cecilio Orca, al objeto de ver si era posible que la importante compañía de la afamada triple diese en Palma dos o tres funciones.
El Sr. Orca se entrevistó con la Empresa del Teatro Lírico, la que puso inmediatamente el coliseo a su disposición. Si la Barrientos quiere dar las funciones por su cuenta, la Empresa le cederá gratis el coliseo y el fínico de teatro además, le indicó que la Empresa estaba dispuesta a celebrar las dos o tres funciones llevando la mitad en el negocio.
De venir a Palma la notable cantante, sería en la segunda decena de Enero.
María Barrientos, con su compañía, está realizando una tournée por Europa. El día 27 del actual la comenzará en España, cantando cuatro óperas en el Principal de Barcelona. En Palma cantará el Barbero, Rigoletto y Lucia.
Con la Barrientos vendrán el maestro del Coven Garden de Londres Lorenzo Camillero, el célebre tenor del Colón de Buenos Aires Drammaeo, el baletón de la Scala Sr. Grandini, los bajos señores Vittorio y Paterna y todos los coros de Milán.

Conferencia sobre Baleares
En el Ateneo de Viena, y ante una distinguidísima concurrencia, ha dado una muy interesante conferencia el conocido periodista español D. A. Sardó y Vilar (Danubio). Su interesante discurso, que duró hora y media, versó primero sobre la Historia y costumbres de las Islas de Mallorca, Menorca e Ibiza. La segunda parte la dedicó el orador a la vida literaria y artística de Su Alteza el Archiduque Luis Salvador de Austria. Hubo después de Miramar, de las joyas artísticas de la casa del Archiduque y de las bellezas de la costa, ilustrando sus interesantes disertaciones con hermosas y magníficas vistas de las Islas Baleares y particularmente de Palma y Maior.

La guerra en los Balkanes
Madrid, 14 (16 00)
La pretensión de Servia.—Lo que desea Italia
Roma.—El periódico «La Tribuna» trata de la pretensión de Servia relativa a la posesión de un puerto en el Adriático.
Dice que Italia desea que esta cuestión sea sometida a la deliberación de la Conferencia internacional que ha de celebrarse en Londres.

Boletín religioso
MAÑANA
Santos.—San Valentín, mártir, y Santa Adelaida.
Cuarenta Horas.—Concluyen en San Francisco: Exposición a las siete; a las diez Tercia y misa mayor; por la tarde a las cuatro, actos de coro, co-

rona, ejercicio dedicado a la Inmaculada y solemne reserva de S. D. M.
Otras funciones.—El novenario dedicado al Nacimiento del Niño Jesús empezará en las iglesias siguientes:
En Santa Cruz, por la noche, rezado.
En San Nicolás, a las once y tres cuartos, con misa y exposición del Santísimo.
En las Capuchinas, por la tarde a las 5 media, con exposición, sermón a cargo del P. Superior de los Capuchinos, canto de motenes y Letanía.
En San Francisco, a las cinco y media con misa, y a las once y cuarto con exposición, misa y canto.
En San Felipe Neri, al anochecer con exposición del Santísimo.
En San Juan, a las siete y media, con misa y música.
Visita.—A Nuestra Señora del Carmen en las Terrasa.

Sueltos y noticias
Junta de Instrucción pública.—Ayer, el medio día, se reunió en el Gobierno civil la Junta provincial de Instrucción pública, resolviendo varios asuntos de escaso interés.
Agresión en Campos.—La guardia civil del puesto de Campos ha denunciado a un sujeto llamado Juan Burguera, que agredió con un bastón a su padastro, Andrés Artigues Caldentey. La rifa fué motivada por pretender administrar ambos los bienes de la madre del agresor.
Círculo de Obreros Católicos.—El señor Presidente de esta Sociedad nos participa que, en atención al número so y distinguido público que asiste a

las funciones de cine, el martes próximo y por última vez se reproducirá la película «Parsifal», gracias a las gestiones del Gerente de «Palma-Postal», don Alberto Ripoll.
Escándalo.—Dos sujetos rieron ayer, al anochecer, en la plaza de San Antonio, promoviendo, con tal motivo, fuerte escándalo.
Uno de los contendientes, que se hallaba algo bebido, resultó con contusiones en la cara.
Fué conducido a la casa de socorro del Ayuntamiento seguido de numeroso público, y allí le curó el médico de guardia.
Tomando el Serobol, aumentado apetito el peso y la resistencia muscular.

Desde Madrid
Política
Madrid, 14 (16 00)
Conjeturas de «El Imparcial».
El diario «El Imparcial», haciendo conjeturas acerca de lo que ocurrirá cuando se cierren las Cortes, dice lo siguiente:
«Inmediatamente después de aprobados los presupuestos y el Tratado franco-español, quedará planteado el problema político.
El Ministro de Estado, señor García Prieto, se comprometió a continuar en el Ministerio sólo hasta la aprobación de ambas cosas, y una vez aprobadas cumplirá su palabra y planteará la crisis.
Es creencia unánime que el partido liberal continuará en el Poder, y sea quien sea el llamado a presidir el nuevo Gabinete liberal, el señor García Prieto le prestará su ayuda, entrando en el Gobierno algunos amigos del Ministro de Estado.
Cuan to se diga acerca del tiempo que, después de la crisis, estarán cerradas las Cortes, es prematuro. Lo que únicamente puede asegurarse es que antes de fin de año habrá nuevo Gobierno, y que entonces el partido liberal «aparecerá unido y disciplinado»
Despachando con el Rey
El Jefe del Gobierno ha despachado con el Rey.
Ha sometido a la regia sanción los decretos promulgando las leyes de Hacienda últimamente aprobadas.
El Jefe del Gobierno ha manifestado a los periodistas que espera que en la próxima semana quedará terminada la actual labor parlamentaria.
La cuestión de los «cines».—La reforma de la policía
El Ministro de la Gobernación, señor Barroso, espera que esta noche se tomará una medida de carácter general para solucionar la cuestión de los «cines».
El señor Méndez Alanís informará esta tarde ante la Comisión del Senado que entiende en la reforma de la Policía.
Combinación de embajadores
Despachos recibidos de París aseguran que el señor Pér a Caballero será sustituido en la Embajada de España en aquella capital por el señor Vallaurruti.

Desde Barcelona
Notas catalanas
Barcelona, 14 (16 00)
«El Orfeó Catalá», visitará al Obispo
Mañana la masa coral titulada «O feó Catalá» visitará al Obispo de esta diócesis, Dr. Leguarda.
En el salón de actos del palacio episcopal cantarán los miembros del «O feó» algunas piezas.
Los orfeonistas serán obsequiados por el Dr. Leguarda.
El Gobierno disminuirá los impuestos sobre los espectáculos
Varios empresarios de teatros han recibido telegramas de Madrid anunciándoles que el Gobierno piensa rebajar considerablemente los impuestos sobre los espectáculos.
Médicos aprovechados
Los médicos municipales han descubierto que ciertos facultativos obtenían del Ayuntamiento grandes cantidades de suero varioloso gratis, vendiéndolo después.
Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado.
Órdenes del Gobernador
El Gobernador civil de esta provincia, señor Sánchez Anido, ha ordenado a la policía que detenga a cuantos individuos sean sorprendidos vendiendo con prima billetes del sorteo de Navidad.
Radicales condenados.—Por no descubrirse ante la Cruz
El Juzgado de Monistrol ha condenado a dos días de arresto a dos ocoocidos radicales que, marchando al frente de una manifestación, no se descubrieron al pasar por delante de la Cruz parroquial.
Cuadrilla de ladrones detenida
La policía de esta ciudad ha detenido a una cuadrilla de ladrones que desde hace mucho tiempo venía perpetrando importantes robos.
Créese que los detenidos son los autores del escándalo escolar realizado hace ya tiempo en un almacén de la calle de la Princesa.
Los nacionalistas no quieren trabajar a favor de Queraltó
La Junta municipal del partido nacionalista niega a intervenir en la campaña que los elementos avanzados realizan a favor del Dr. Queraltó, alegando que se trata de un simple litigio entre particulares.
Recuso contra el Ayuntamiento
Varios empleados municipales han presentado un recuso de alzada contra el acuerdo del Ayuntamiento de esta ciudad por el que ascendió a ciertos empleados postergando a otros.
Felicitación del partido conservador a Maura y Gamazo
El partido conservador de esta localidad ha dirigido un entusiasta telegrama de felicitación al señor Maura y Gamazo por su discurso relativo al tratado franco-español.
Corresponsal.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

Desde Madrid
Política
Madrid, 14 (16 00)
El pretendiente de Albania
Roma.—Mañana llegará a esta capital el príncipe Fsad, quien aspira al principado de Albania.
Escándalo en la Cámara portuguesa
Madrid, 14 (16 00)
El Presidente dimite
Lisboa.—Con motivo de la elección de una comisión en la Cámara de diputados, el señor Godinho presenta una proposición encaminada a comprobar si hay diputados que forman parte de más de dos comisiones.
El señor Camacho dice que, en su concepto, no se puede tomar a mal que se quiera descubrir un juego de la izquierda.
Estas palabras originan fuerte escándalo en la Cámara. Los diputados, divididos en dos bandos, no cesan de vitorear unos y protestar los demás.
El Presidente de la Cámara invita al señor Camacho a que explique sus palabras.
El señor Camacho, que vuelve a hablar, dice que se refería a un juego político.
Pasada a votación la proposición del señor Godinho, resulta empate.
Se repite la votación, dando el mismo resultado.
En su vista se acuerda repetir la votación en la próxima sesión.
Al retirarse de la Cámara, D. Alfonso Costa dice:
«Cuando vuelva, no ocuparé el puesto de Presidente».
Al cabo de un rato se reanuda la sesión.
El Presidente da algunas explicaciones, y luego levanta la sesión definitivamente.

Noticias varias
Madrid, 14 (16 00)
Fallecimiento de Vital Aza
Ha fallecido en esta Corte el conocido autor teatral señor Vital Aza. Lo de «El Duende de la Colegiata».
El Ministro de la Gobernación, señor Barroso, ha dirigido un despacho al Gobernador civil de Murcia, que hoy, por cierto, se ha posesionado del cargo, pidiéndole detalles de lo ocurrido con el periodista «El Duende de la Colegiata» con motivo de las dificultades que ha encontrado para hacer, en Totana, su pretendida información acerca de la familia de la señorita Messó.
El señor Barroso ha ordenado ha dicho Gobernador que, en este asunto, haga respetar las leyes.
La «Unión popular de católicos italianos»
Roma.—L. Presidencia central de la «Unión popular de católicos italianos», siguiendo las nuevas direcciones pontificias, celebrará el próximo año, con la bendición del Papa, sus reuniones en el domicilio de su Presidente, que reside en Padua.
Se espera que el Pontífice dispondrá que las Direcciones de las cinco Uniones que existen se reúnan en Roma para celebrar sus juntas.
El Gobierno francés y los maestros antimilitaristas
Paris.—Mr. Poincaré ha manifestado, en la Cámara, que el Gobierno no ha dudado jamás del patriotismo de los maestros, pero condena sus ma-

ifestaciones antimilitaristas, que son incompatibles con la misión educadora confiada a aquéllos.
El Jefe del Gobierno ha añadido que no se deba agitar, en esta cuestión, ante ningún poder.
La Cámara ha aprobado el voto de confianza al Gobierno que figuraba en la orden del día.
Prensa Asociada

Desde Barcelona
Notas catalanas
Barcelona, 14 (16 00)
«El Orfeó Catalá», visitará al Obispo
Mañana la masa coral titulada «O feó Catalá» visitará al Obispo de esta diócesis, Dr. Leguarda.
En el salón de actos del palacio episcopal cantarán los miembros del «O feó» algunas piezas.
Los orfeonistas serán obsequiados por el Dr. Leguarda.
El Gobierno disminuirá los impuestos sobre los espectáculos
Varios empresarios de teatros han recibido telegramas de Madrid anunciándoles que el Gobierno piensa rebajar considerablemente los impuestos sobre los espectáculos.
Médicos aprovechados
Los médicos municipales han descubierto que ciertos facultativos obtenían del Ayuntamiento grandes cantidades de suero varioloso gratis, vendiéndolo después.
Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado.
Órdenes del Gobernador
El Gobernador civil de esta provincia, señor Sánchez Anido, ha ordenado a la policía que detenga a cuantos individuos sean sorprendidos vendiendo con prima billetes del sorteo de Navidad.
Radicales condenados.—Por no descubrirse ante la Cruz
El Juzgado de Monistrol ha condenado a dos días de arresto a dos ocoocidos radicales que, marchando al frente de una manifestación, no se descubrieron al pasar por delante de la Cruz parroquial.
Cuadrilla de ladrones detenida
La policía de esta ciudad ha detenido a una cuadrilla de ladrones que desde hace mucho tiempo venía perpetrando importantes robos.
Créese que los detenidos son los autores del escándalo escolar realizado hace ya tiempo en un almacén de la calle de la Princesa.
Los nacionalistas no quieren trabajar a favor de Queraltó
La Junta municipal del partido nacionalista niega a intervenir en la campaña que los elementos avanzados realizan a favor del Dr. Queraltó, alegando que se trata de un simple litigio entre particulares.
Recuso contra el Ayuntamiento
Varios empleados municipales han presentado un recuso de alzada contra el acuerdo del Ayuntamiento de esta ciudad por el que ascendió a ciertos empleados postergando a otros.
Felicitación del partido conservador a Maura y Gamazo
El partido conservador de esta localidad ha dirigido un entusiasta telegrama de felicitación al señor Maura y Gamazo por su discurso relativo al tratado franco-español.
Corresponsal.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

CLASES ESPECIALES
de estudios matemático: a cargo de profesorado mat. Inf. Informes calle S.º Domingo, 12, 2.º izquie. da.

